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平成２３年度－第１３回（定例・臨時）－
教 育 委 員 会 会 議 録

午前開 会 平成２３年１１月２９日 ３時０５分午後午前閉 会 平成２３年１１月２９日 ３時２８分午後会 議 場 所 奈良市法蓮町 春日野荘濵上和康 出 平田静太朗 出 藤岡庄司 出委 員 出 欠 松村佳子 出 花山院弘匡 出 冨岡將人 出議事録署名 教 育 委 員 長委 員 教育委員長職務代理者 奈良県教育委員会事務局書 記 企画管理室
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議 案 及 び 議 事 内 容 結果次 第議決事項１ 奈良県教育委員会規則の改正について 議 決議決事項１ 奈良県教育委員会規則の改正について○委員長 「議決事項１について説明願います。」○教育長 「県の感染症対策の一環として、国立感染症情報センターが運営する『学校欠席者サーベイランス』システムの導入に伴い、奈良県立高等学校等の管理運営に関する規則の一部を改正するものです。詳細につきまして、保健体育課長より説明します。○保健体育課長 ・・・資料に基づき報告・・・○委員長 「ただいまの件につきまして、ご意見、ご質問はございませんか。」○藤岡委員 「『学校欠席者サーベイランス』システムの導入は有益なものと思うので、よく提案してくれたと思っている。このデータをどの程度まで公開するか、保護者までか学校関係者のみとするのか意見を聞きたい。」○保健体育課長「学校、市町村教委の学校管内では詳細な情報がリアルタイムで入ってくる。システムに入るにはパスワードが必要になっている。児童・生徒の学校ごと、市町村教委ごとと考えている。」○藤岡委員 「保護者も状況を知りたいと思う。特に周辺市町村の状況は知りたいと思う。インフルエンザの状況を知ってもらうよう、全県的に県のサイトでの情報を発表してもらいたい。詳細なものでなくていいので、現在流行している状況を発表できるようにしてもらいたい。」○保健体育課長「保護者に対して通学校区、周辺地域の状況を学校の保健だよりを通じて報告していく。県全体の状況の公表については、医療政策部保健予防課と連携しながら検討していきたい。」○教育長 「個人情報保護については県で別に定めているので、その基準に従えば問題ない。リアルタイムでどれだけ反映できるかが課題になる。」
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議 案 及 び 議 事 内 容 結果○平田委員 「委員の医師の視点からではどうか。」○藤岡委員 「法隆寺国際高校の学校医も務めており、学校医としてはリアルタイムで状況のメールが来るので役立っている。支障なく情報が届き良いシステムである。」○平田委員 「この冬のインフルエンザの流行はどうか。」○藤岡委員 「今のところなさそうだ。」○委員長 「他にご意見がないようですので、原案どおり議決してよろしいか。」※ 各委員一致で可決その他報告事項① 平成２３年度「生徒会活動に関する表彰」について（生徒指導支援室長）


